
評価項目 結果のグラフ化 主な意見 分析・回答

学
校
運
営

①学校経営方針
②情報の発信
　　（おたより・ＨＰ）
③職員の対応
　　（電話・訪問時）
④職員のＰＴＡ
　　・地域活動への協力

◆学校運営
・児童が落ち着いて学校生活を過ごしている。

◆情報の発信
・プリントのWeb化（がくぷり）はとても助かっている。

◇児童が、「学校に楽しく通っている」という感想をたくさんいただきました。教職員も子
供たちが安全に楽しく通えるように、今後も努力してまいります。人間関係でよりよい変
化を期待するため、年度初めにはクラス替えを行います。
◇学校のホームページでは学校便りを始め、学校の情報や連絡事項、授業や行事の
様子など随時載せています。
◇お知らせ・アンケートは「がくぷり」にて行っていきます。保護者への周知を丁寧に行
うとともに、ペーパーレス化を一層進めてまいります。ご協力よろしくお願いいたします。

学
習
・
生
活
指
導

⑤授業の工夫
　　　わかりやすさ
⑥「国際科」の授業
⑦地域を教材とする
　　学習への取り組み
⑧学習への意欲
⑨児童の心身の成長を
　　考えた活動の推進
⑩学校のきまり等の遵守
⑪あいさつ・みだしなみ
⑫いじめ防止への取り組
み
⑬不登校予防に対する
　 取り組み

◆学習
・基礎的な学力を強化してほしい。
・プログラミングの授業に課題がある。

◆国際科
・国際科の授業を楽しく受けている。
・授業内容が、低学年と大差ない。実践的な会話・単語などを
取り入れてほしい。学習の内容をしっかり身に付けてほしい。
・インターナショナルデーやサマーチャレンジなどのイベント
は、気付きが多く素晴らしい。

◆決まり・約束
・登校時刻、遅刻をする児童が見られる。

◆生活指導(あいさつ・みだしなみなど)
・あいさつや、人の話を聞くなど基本的なことがもっとできるとさ
らに良いと思う。（学校の外でも）

◆いじめ・不登校
・いじめをしない、させない気風づくりをお願いしたい。
・友達に対する言葉遣いや態度が気になる。思いやりと尊敬の
念をもって接してほしい。

◇校内の研究では、「明日からの授業を変える」をテーマに学年の実態に応じて、研修
を進めてまいりました。日々授業改善行い、学習を進めてまいります。来年度は、放課
後にも、補充学習の時間を取れるよう検討しております。お知らせしている下校時刻よ
り遅い下校になることもあります。保護者の皆さまと連携を取りながら進めていきます。
◇来年度の本格実施に向けスムーズに授業が進むよう、教員研修を含めて準備を進
めていきます。
◇国際科については、港区のカリキュラムに沿った活動を行っています。児童の発達
段階や興味・関心に応じた学習活動をさらに工夫し、学びを確かなものにしていきま
す。インターナショナルデーは、笄小学校ならではの充実した講師陣と内容です。保護
者の皆さま、ぜひご来校ください。
◇「笄小学校の決まり」を４月に配布し全学年で共通理解をしています。特に、登校時
刻を守ることと持ち物の管理に気を付け、学習に不必要なものは持ってこないことを徹
底指導していきます。また決まりの項目を精選し、決めたことは守らせる指導を行って
いきます。
◇挨拶については、毎年の課題でもあります。強制ではなく、自然に気持ちのよい挨拶
ができるように指導をしています。３学期に入り、児童どうしの声掛けも少しずつ増えて
きました。家庭でも挨拶の指導をよろしくお願いいたします。
◇いじめ・不登校に関しては、ほかの項目に比べ低い結果となりました。これは、「分か
らない」と回答した人が多くいた結果です。現在、学校生活アンケートを毎月実施し、児
童の状況を把握しています。また、必要に応じて校内委員会を開き、関係諸機関とも連
携をとれるようにしています。日々、児童の様子から気になる児童に対して個別指導を
続けています。児童同士のトラブルに際しては、互いの話を十分聞き取り、対応に当た
ります。
◇不登校予防の取り組みとして、日々の児童の様子を教職員で情報共有し、指導に当
たっています。学校生活への不安や悩みに寄り添う指導に生かすため、学年に応じて
スクールカウンセラーと全員面談を行っています。

行
事

⑭学校行事への
　　積極的な取り組み
⑮たてわり班活動の成果
⑯体育的行事への
　　意欲的な取り組み

◆学校行事
・どの行事も一生懸命に取り組んでいる。
・一人一人の役割があって、責任をもってやることは良い。

◇行事の取り組みに関しては、どの項目においても高い評価をいただきました。運動
会・展覧会という行事を通し成長をしていることが分かります。また、特に高学年におい
て競技の参加、作品の制作だけでなく、鼓笛やギャラリートークに取り組むなど、役割
意識をもって行事に参加しています。

安
心
・
安
全

⑰被害防止に
　　関する取り組み
⑱校舎内外の清掃
　　　学習環境の整備
⑲給食の安全・栄養・味
覚
⑳施設・設備の安全管理

◆施設・環境
・施設の改修（特にトイレ）をお願いしたい。

◆給食
・給食や食育の活動によって子供たちの食べ物への意識が高
まっている。

◇今年度は、体育館のエアコン工事が完了し、児童の学習環境が改善されました。トイ
レの改修の要望が多くあります。施設の改修に関しては、区が計画的に行っています。
学校からも引き続き積極的に要望していきます。
◇給食に関しては、「おいしい」と言っていただきありがとうございます。学校栄養士が
中心となって、児童に楽しく安全な給食が提供できるよう取り組んでいきます。食材の
産地については、毎日職員室前の掲示板やホームページでお知らせしています。興味
のある方は、ご覧ください。

特
色

㉑特色ある教育活動
　　（国際理解・道徳教育）

◆国際理解
・多様性を重視し受け入れることができている。この校風
を維持してほしい。

◇地域柄、多様な国籍の児童が通学しています。言葉が通じなくても友達として受け入
れ、優しく接し、助けてあげる児童の姿も多くみられます。また、支援が必要な場合は、
できる限り力になってあげようとする姿も見られます。そのような優しい行動をする友達
を見て、そうすることが良いことだと理解できる子が増え、実行に移してくれることを
願っています。学校も進んで声掛けをしていきます。

自
由
意
見

◆その他
・放課後にサッカー、野球などスポーツをやる団体に校
庭を開放してほしい。
・個人面談の時間を十分とってほしい。

◇放課後の校庭開放は体制を検討する必要があります。○○教室など、スポーツの教
室は放課ＧＯでも行っています。配布される手紙などご覧いただき、参加できるところを
お探しください。
◇個人面談は、必要に応じていつでも担任にお申し出ください。また、学校からお願い
する場合もあります。その際はご協力よろしくお願いいたします。

令和元年度　学校評価アンケート集計結果　　＜　提出　325　／総数　460　　　提出率  71%　　＞

学校評価へのご協力ありがとうございました。今後もよりよい学校づくりのために尽力してい

きます。ご理解とご協力をお願いいたします。ご不明な点がありましたら、ご遠慮なくお尋ねく

ださい。

令和２年３月１３日 港区立笄小学校 校長 石井 卓之
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